

Comenzó oficialmente año escolar en región de O'Higgins

Con la presencia del secretario ejecutivo de la Agencia de la Calidad, Gino Cortez, se dio por iniciado el año escolar 2025 en la Región de O'Higgins. Junto al Gabinete Regional de Educación, recibieron a las y los estudiantes de una escuela municipal en la comuna de Mostazal, sede del Torneo Regional de Debate Estudiantil organizado por la Seremi de Educación y SENDA O'Higgins.

Tras dos meses de vacaciones, el miércoles cerca de 200 mil estudiantes partieron las clases oficialmente en la región; por ello, el Gabinete de Educación – SECREDUC, SUPREDUC, JUNJI, Integra y JUNAEB – visitaron el Colegio Municipal Andrés Bello perteneciente a la comuna de Mostazal.

A sólo un día de la entrega de los resultados SIMCE 2024, Gino Cortez, secretario ejecutivo de la Agencia de la Calidad estuvo presente en el primer día de clases de los más de 300 escolares que cursan sus estudios en el colegio Andrés Bello.

“Hoy día todas las autoridades de Educación estamos desplegados en el país dando inicio del año escolar. Estamos retomando la importancia de asistir a clases en un día tan relevante como hoy. Mañana entregaremos los resultados del SIMCE en donde vamos a demostrar que calidad en Educa-



ción es mucho más que los resultados SIMCE, en el cual mostraremos los aumentos, disminución o desafíos que tenemos en el sistema y cada establecimiento educacional va a poder contar con información detallada para mejorar e impulsar los aprendizajes”, anunció el secretario de la Agencia de la Calidad.

Por su parte, la seremi de Educación, Alyson Hadad, manifestó: “Hoy es un día especial dado que el MINEDUC y los distintos servicios de Educación nos hemos desplegado para acompañar a las comunidades educativas en su primer día de clases y es motivo de felicidad y orgullo compartir hoy con la comunidad del colegio Andrés Bello. Llevamos meses preparándonos para que nuestras y nuestros estudiantes regresen a las salas de clases en las mejores condiciones posibles, resguardando siempre las trayectorias educativas de cada estudiante”.

“Estamos contentas y contentos de poder iniciar este nuevo año escolar 2025 en donde pude compartir en mi colegio, mi colegio de origen donde estudié la educación básica, con todos los niños y niñas y también con todo el cuerpo docente y asistentes de la Educación, padres y apoderados. Esta el compromiso de seguir apoyando a nuestros profesores y asistentes para que poda-



mos entregar una educación de calidad y el apoyo que nuestras niñas y niños merecen”, indicó la alcaldesa comunal, Verónica Arroyo.

Asimismo, Daniel Leal, director del establecimiento anfitrión, manifestó: “Para nosotros es muy importante la presencia del secretario ejecutivo de la Agencia de la Calidad y autoridades regionales en nuestro colegio. Comenzar el año con estas visitas significa reconocimiento a este establecimiento educacional

que tiene tanta tradición en la comuna. Deseamos a nuestros estudiantes y comunidades educativas éxito en este año escolar 2025”.

ACCIONES 2025

Cabe resaltar que este año la seremía de Educación junto a SENDA, generaron una colaboración para retomar los extintos Torneos de Debate Estudiantil, los cuales se realizarán en la comuna de Mostazal bajo la temática de prevención para el consumo de drogas

y alcohol.

Por otra parte, en la Región de O'Higgins ya fueron repartidos más de 620 mil textos escolares y 124 mil kits de útiles escolares que beneficiarán a estudiantes de niveles parvulario, básico y medio durante el presente año lectivo.

Finalmente, la asistencia promedio de la educación inicial durante 2024 fue del 77,9%, posicionando – de esta manera – a nuestra región en el primer lugar con más aumento de asistencia.